

A Corpataux, des « Bonjour » et des « Au revoir »



Un bouquet géant de MERCI pour tout le travail parfois dans l'ombre!

TEXTE ET PHOTO PAR CATHERINE SOLDINI, POUR LE CONSEIL PASTORAL DE CORPATAUX

Le 28 novembre 2021, tout un petit monde gravite autour de l'autel, certaines personnes, on les voit régulièrement, d'autres, on les aperçoit au loin, d'autres encore se font discrètes... mais toutes ces personnes permettent aux célébrations de se dérouler harmonieusement et dans un beau cadre.

Ainsi lors de cette célébration, nous avons à la fois accueilli et à la fois dit aurevoir!

Ce furent des instants remplis d'émotions: Mélissa et Jessica quittaient le service à l'autel et la communauté a accueilli Agathe, Albane, Naomi et Louanne qui ont reçu officiellement la croix et le «certificat» de servante de messe même si elles avaient commencé depuis un certain temps.

De même, les responsables des servants de messe: Florence Butty et Catherine Soldini ont tiré leur révérence pour laisser la place à Adeline et Anne Meuwly!

Ces dernières porteront plusieurs casquettes: sacristines (avec l'appui fidèle de Thérèse Monney), responsables des servants de messe et auxiliaires de communion! En particulier, Adeline s'occupe de l'animation musicale quand il n'y a pas le chœur et Anne décore désormais l'église à la place d'Alice.

Justement, nous adressons un merci tout particulier à Alice Schouwey qui s'est occupée de la décoration et de l'entretien de l'église durant 35 ans. Tous ces bouquets ont varié au gré des saisons et ont été confectionnés avec beaucoup d'amour. Un bouquet géant de merci pour toi Alice.

Quant au nettoyage de l'église, c'est Judith Geinoz qui remplace dorénavant Alice.

Merci à toutes ces grandes et petites mains. Bonne continuation sur votre chemin de vie! Qu'il soit lumineux et fleuri!

Des visages souriants à nos portes

PHOTOS: CATHERINE SOLDINI



Les Chanteurs à l'Etoile forment un cortège pour aider les enfants du monde. Merci à eux!